
 

 

2022～2023年度 R Iテーマ 

【第1555回例会次第（2022年11月第1回）】 

No．1513 

RI会長  ｼﾞｪﾆﾌｧｰĒ･ｼﾞｮｰﾝｽﾞ(ｶﾅﾀﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 友末誠夫(津山RC） 

 会長：福井龍介 幹事：鹿島康裕 雑誌･会報：谷川洋二  

日時：2022年11月7日(月）12:30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

１. 開会点鐘 

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱  

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告       

 Ａ．例会変更のお知らせ         ビジター受付 

    米子中央ＲＣ…11/10(木)夜間例会 あり 

    米子ＲＣ………11/11(金)休会  なし 

    境港ＲＣ………11/15(火)休会      なし 

    米子中央ＲＣ…11/17(木)休会  なし 

    境港ＲＣ………11/29(火)休会      なし 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・ファミリーの日 

 Ｂ．その他 

８．閉会点鐘 

７. 【卓話】「着物と情報発信で山陰を元気に」 

         きもの YouTuber 杉原美香氏 

【第1554回例会記録(2022年10月第3回）】 

日時：2022年10月31日（月) 12：30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

出席率  71名[内免除15名] 中 37名 66.07％ 

米山ＢＯＸ 577円（累計 63,403円） 

【イニシエーションスピーチ】田中久晶  会員 

 

 株式会社工房AZ、田中久晶と申します。

今年度から米子南ロータリークラブに入会

させて頂きました。会社は主に住宅の新築

やリフォームをさせていただいております。

学生時代はサッカー部に入部し、大学では建築学部で建築

を学び、建物を作っていく楽しさを感じ、卒業して建設会社

に就職しました。数多くの建設現場に携わり貴重な経験をさ

せて頂きました。趣味ですが、今も週１回フットサルとゴルフも

しております。これまでの経験を生かして、米子南ロータリー

クラブの活動も頑張ろうと思いますので、どうぞ宜しくお願い

致します。 

 

【イニシエーションスピーチ】埋見佳治 会員 

 

 倉敷市玉島で育ち、中学、高校、大学で

ずっと野球部に所属。長男に野球を教え、

所属していた少年野球では長男が卒団し

てからもコーチ、監督を経験。野球漬けの

人生ですが野球を通じてチームワークの大切さ、努力するこ

との大切さを学び、銀行の仕事でも役立っています。中銀へ

入行以来いろいろな場所へ転勤し、いろいろなことを経験し

ました。米子でもいろいろなことを経験し、楽しみたいと思っ

ております。宜しくお願い致します。 

（裏面へ続く） 

スマイル 

 福井龍介…10/26開催の故坂口充彦初代会長を偲ぶ会に

は、多数の方にご参加頂きありがとうございました。 

 播磨正勝…久しぶりです。孫の就職が内定しました。来春

から楽しみです。 

 入江弘美…大変お世話になりました。 

 10月誕生日の会員(牛尾) 

お 知 ら せ      

・11/ 7（月）13：40～  定例理事会 

               ANAクラウンプラザホテル米子 

・11/12（土）10：00～ 南の森植菌準備(社会奉仕委員会） 

               南の森 

・11/12（土）16：00～ 第1回次期ガバナー補佐会 

         19:30   ホテル一畑 

・11/20（日）10：00～ 南の森しいたけ植菌作業 

               南の森 

・11/21（月） 22(火)   第５１回ロータリー研究会 

                神戸ポートピアホテル 

・11/24（木）18:30～  第４回長期ビジョン委員会 

                炉端かば 朝日町本店 

・11/28（月）18：30～ チャリティー例会 

               ANAクラウンプラザホテル米子 

・12/10（土）13：20～ 次期クラブＲ財団委員長研修会 

              第2回次期ガバナー補佐会 

               ホテル一畑 

〈11月〉ロータリー財団月間 



 

 

 MY ROTARY 登録者 20名 28.17％  

（お問い合わせ先 田中貴之 副幹事） 

福井 長谷川 波多野 鹿島 片山 野上 奥田 坂本 田中貴之 田中康裕 高下 廣谷 大屋 清水 

加藤 宇佐見 濱 前田努 杉村 吹野 

 【イニシエーションスピーチ】髙下正 会員 

 

 8月に佐久間会員の紹介で入会させていただいた(株)風の高下正と言います。両親が経営い

たしておりました 有）米子印刷所の長男として生まれ住吉小学校、後藤ヶ丘中学校、境高校、城

西大学をそれぞれ卒業後、ＩＴ会社に就職し、32年。コロナ禍・少子高齢化でＵターン勤務制度

と副業制度をそれぞれ使い、米子で(株)風所属となりました。様々な業種・場所に変えながらも約

100年続いている親族企業所属でありますが、片意地張らず、奉仕の機会として知り合いを増や

していき、一個人として、社会生活として、日々奉仕の理念を実践するよう心がけてまいりますので、よろしくお願いいた

します。 

 

【退職挨拶】入江弘美氏 

 2013年8月に入りまして9年3か月お世話になりました。入った当時は行事も多く何が何だかわ

からない状態で指示されたことを日々やっていきました。甲子園、高松と連れていってもらい美

味しい食べ物、飲み物をいただいて、大変お世話になりありがとうございました。 （濱真一 記） 

 

 

日 時 第 回例会  内 容 場 所 

11月14日(月)12:30～13:30 第1556回 

(11月第2例会) 

総会（理事選出） 

Ｒ財団委員会担当 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

11月21日(月)12:30～13:30 第1557回 

(11月第3例会) 

【卓話】伊木隆司米子市長 ＡＮＡＣＰ

ホテル 

今後の米子南RC例会 


